



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	<b>BEATRIZ DE LA FUENTE</b>
SERIE	004: PREMIOS Y DISTINCIONES
CAJA	009
EXP.	101
DOC	0001
FOJAS	1
FECHA (S)	1996

GONZALO MOCTEZUMA BARRAGAN

MÉXICO, D.F., A 5 DE JUNIO DE 1996.

DR. JUAN RAMÓN DE LA FUENTE RAMÍREZ  
**SECRETARIO DE SALUD**  
PRESENTE.

ESTIMADO SEÑOR SECRETARIO:

ME HE ENTERADO EL DÍA DE HOY POR LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOCIAL QUE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO, A TRAVÉS DEL RECTOR DE NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, DOCTOR JOSÉ SARUKHÁN KERMEZ, Y A PROPUESTA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO, DETERMINÓ OTORGAR EL GRADO DE INVESTIGADORES EMÉRITOS Y DOCTORADOS *HONORIS CAUSA* A UNA SERIE DE ACADÉMICOS DE GRAN PRESTIGIO INTELECTUAL, EN CEREMONIA QUE SE CELEBRARÁ ESTE MISMO DÍA EN EL PALACIO DE MINERÍA.

ENTRE ELLOS SOBRESALE POR MÉRITOS PROPIOS SU SEÑORA MADRE, LA DOCTORA BEATRIZ RAMÍREZ DE DE LA FUENTE, A QUIEN SE DEBE LA REVALORIZACIÓN DEL ARTE MESOAMERICANO Y PARTICULARMENTE DE LA ESCULTÓRICA OLMECA. ESTOY AL TANTO DE QUE EN LA ACTUALIDAD SE ENCUENTRA REALIZANDO UN MAGNO ESTUDIO SOBRE LA PINTURA PREHISPÁNICA, CONTÁNDOSE YA CON UN VOLUMEN IMPRESO Y OTRO DE PRÓXIMA PUBLICACIÓN.

ME CONGRATULO DE QUE LA INSTITUCIÓN DONDE CURSÉ MIS ESTUDIOS PROFESIONALES RECONOZCA EL MÉRITO Y EL TALENTO DE SUS ACADÉMICOS, NOMBRÁNDOLOS INVESTIGADORES EMÉRITOS. LO FELICITO SINCERAMENTE Y ABUSANDO DE SU COMPRENSIÓN DESEARÍA QUE USTED FUERA EL AMABLE CONDUCTO PARA EXPRESARLE A LA DOCTORA RAMÍREZ DE DE LA FUENTE MI MÁS AMPLIO RECONOCIMIENTO.

ATENTAMENTE,

*Gonzalo Moctezuma*

